

Pressemitteilung vom 19. Juni 2023

Kreiswerke-Trikotcup in Bruchköbel

JSG Dorfelden und Spvgg. Langenselbold sind Turniersieger

Spiel, Spaß und Action, immer kombiniert mit Fairplay, wurde am vergangenen Sonntag von den Nachwuchskickern beim Trikotcup der Kreiswerke Main-Kinzig geboten. Auf dem Sportplatz „Am Sportfeld“ in Bruchköbel sind 12 Jugendfußball-Teams aus dem Main-Kinzig-Kreis in je sechs F- und E-Mannschaften angetreten, um den Turniersieg einzuspielen.

Eine Tombola der Gelnhäuser Sportbude, Torwandschießen, Dosenwerfen und als Highlight das Spielmobil der Stadt Bruchköbel neben hochmotiviertem Jugendfußball: All das bekamen die Gäste am vergangenen Sonntag beim Kreiswerke-Trikotcup auf dem Sportgelände der SG Bruchköbel zu sehen. Alle jungen Kicker hatten die gleiche Mission – nämlich jeweils einen der ersten drei Plätze zu belegen, und so Geld für die eigene Vereinskasse einzuspielen. Zudem bekam jedes der teilnehmenden Kinder ein Trikot, außerdem Fußbälle und Kühlboxen für das Team.

Um 10 Uhr ertönte der Anpfiff für viele spannende Matches. Gespielt wurde bei den F- und E-Junioren auf jeweils zwei Feldern. An jedem Turnier nahmen insgesamt sechs Mannschaften teil, die sich im Ligamodus duellierten. Ein Spiel dauerte zwölf Minuten. Bei den Austragungen setzte sich die JSG Dorfelden nach fünf Siegen und einem Unentschieden als Turniersieger in der F-Jugend durch. Es folgte die JSG Schlüchtern/Elm auf Platz 2 und der Gastgeber, die SG Bruchköbel, auf Platz 3. Ein besonderes Highlight war für die jüngsten Turnierkicker dann die Siegerehrung durch Landrat Thorsten Stolz und den Geschäftsführer der Kreiswerke Main-Kinzig, Oliver Habekost. Beide beglückwünschten die Fußballhelden zu ihrer hervorragenden spielerischen Leistung und hoben lobend hervor, dass sie besonders beeindruckt vom Fairplay während des gesamten Turnierverlaufs waren.

In der Pause zwischen den Turnierabschnitten sorgte ein unterhaltsames Einlagespiel der Kreiswerke-Betriebssportgruppe gegen eine Jugendtrainerauswahl der SG Bruchköbel für Furore. Nach einem spannenden Duell in der größten Mittagshitze gingen die Bruchköbeler mit 10 : 8 Toren als Sieger vom Platz.

Im Anschluss war die E-Jugend am Start. Hier ging als klarer Sieger die Spvgg. Langenselbold ohne Punktverlust hervor. Den zweiten Platz belegte die SG Bruchköbel und den dritten Platz die JSG Gründau. Besonders spannende Matches waren auch hier zu sehen, was mit daran lag, dass Mannschaften aus dem gesamten Main-Kinzig-Kreis vertreten waren, deren Spielerinnen und Spieler in ihren Ligen sonst nicht aufeinander treffen.

Neben Deftigem vom Grill, wofür viele helfende Hände der SG Bruchköbel gesorgt hatten, boten die Eltern der Bruchköbeler Haingarten-Grundschule eine bewundernswerte Auswahl an hausgemachten Kuchen und Torten – und leckeres Eis! Ein Highlight für die Kinder bei den heißen Temperaturen. Eine Besonderheit des Trikotcups: Die Einnahmen aus dem Essen- und Getränkeverkauf dürfen sich die Jugendabteilung des ausrichtenden Vereins, diesmal die SG Bruchköbel, und der Förderverein der örtlichen Kindertagesstätte bzw. Grundschule, hier die Haingartenschule Bruchköbel, teilen.

Glücklich zeigte sich am Turnierende auch das Organisationsteam der Kreiswerke Main-Kinzig. „Alles war perfekt. Seit 20 Jahren haben wir am Austragungstag die Schönwetter-Garantie und der Spielablauf funktioniert wunderbar“, sind sich die Ausrichtenden einig. Der Fußballsonntag hatte am Ende nicht nur viele Tore, sondern auch einen satten Erlös für den guten Zweck zu verzeichnen.

[Pressesprecherin](#)

Kreiswerke Main-Kinzig GmbH

Miriam Franz

Telefon: 06051 84-342

E-Mail:

miriam.franz@kreiswerke-main-kinzig.de